

Kreditbeschluss Gemeinderat für externe Unterstützung Bauverwaltung

Der Gemeinderat hat an der Sitzung vom 14. Dezember 2023 folgenden Beschluss zu Handen Gemeindeversammlung gefasst:

Genehmigung Nachkredit von 240'000 Franken für die externe Unterstützung der Bauverwaltung.

Die Bauverwalterin hat ihre Stelle per Ende April 2024 gekündigt. Nachdem die bereits vorher bestehende Vakanz in der Bauverwaltung bisher nicht besetzt werden konnte, hat der Gemeinderat beschlossen, das bisherige Mandat bis Ende 2024 zu verlängern.

Die Bewilligung des Kredits wird der Gemeindeversammlung zum Beschluss vorgelegt werden. Um den Betrieb der Bauverwaltung zu gewährleisten, wurde der Auftrag unter Vorbehalt bereits erteilt.

Kirchdorf, 14. Dezember 2023

Der Gemeinderat